
Psicóloga do Rio pesquisa nível de estresse dos advogados

Para descobrir os níveis de estresse dos advogados, a psicóloga Maria de Fátima Antunes Alves
Costa está fazendo uma pesquisa e disponibiliza um questionário que pode ser respondido pela internet.
A pesquisa é parte de um trabalho acadêmico da área de mestrado em Psicologia da Universidade
Salgado de Oliveira, no Rio de Janeiro.

Segundo Maria de Fátima, a qualidade de vida dos advogados está em debate no exterior e já gerou a
criação de  trabalhos que visam a melhoria da saúde e do dia a dia dos profissionais da área jurídica em
diversas cidades dos Estados Unidos. A psicóloga explica que existem diversas demandas psicológicas
associadas a profissão de advogado e seriam elas as responsáveis pelos altos níveis de desgaste mental
diagnosticados em alguns profissionais.

Interessados em participar podem responder o questionário na página disponível na internet. (Clique aqui
 para acessar o site). Com informações da Tribuna do Advogado da OAB-RJ.
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